



## Gran Logia Distrito de de Maestros Masones de la Marca - España

[www.markmastermason.es](http://www.markmastermason.es)

### Informe anual del Gran Hospitalario del Distrito – 2025

Respetable Gran Maestro del Distrito, Distinguidos Hermanos y Hermanas todos.

Hemos pasado otros 12 meses difíciles desde el punto de vista económico, pero los Hermanos del distrito han seguido siendo generosos con su tiempo y su dinero para apoyar causas nobles y dignas.

El Fondo Benéfico de la Marca (MBF) apoya a organizaciones benéficas y causas dignas en Inglaterra, Gales y Distritos en el extranjero. Probablemente recordaréis que el MBF concedió generosamente una subvención de 25 000 £ al Distrito en 2024 para ayudar a los afectados por las catástrofes naturales en Valencia, Murcia, Andalucía y las Islas Baleares.

Durante el último año, también han apoyado a organizaciones benéficas que ayudan sobre el terreno a las víctimas del huracán Melissa en Jamaica a través de la organización benéfica ShelterBox y, a través de los Hermanos del Distrito de Rumanía, han apoyado a la organización benéfica APPU, trabajando in situ con los refugiados que huyen del conflicto en Ucrania.

Teniendo en cuenta el apoyo de MBF, me gustaría recordaros que tanto las logias como los individuos podemos hacer donaciones al Fondo, lo cual os recomiendo encarecidamente. Estaremos encantados de proporcionaros más información si lo deseáis.

Si deseáis recibir ayuda del MBF, tanto el Gran Mayordomo de Beneficencia del Distrito como el Gran Hospitalario del Distrito pueden ayudaros con la más estricta confidencialidad, así que no dudéis en poneros en contacto con ellos.

Soy consciente de que no todas las logias cuentan con un Mayordomo de Beneficencia, pero os animo a todos a que tengáis uno para ayudar a centrar el apoyo benéfico y las donaciones dentro de vuestras logias.

Si tu logia va a celebrar un evento benéfico, no olvides abrirlo a personas que no sean masones de Marca, para que todos los Hermanos puedan experimentar la magia de nuestro Grado.

Por último, me gustaría dar las gracias a nuestro Gran Maestro de Distrito, Barrie Mansell, por permitirme actuar como administrador de beneficencia de nuestro Distrito durante los últimos dos años, y también animaros a todos a apoyar a mi sucesor, el Venerable Hermano Peter Johnson, con la misma calidez y generosidad que me habéis mostrado a mí.

¡Marcad bien!

V.H. Rob Crawford  
Gran Mayordomo de Beneficencia de Distrito